

Cuba abrió con victoria en Norceca Masculino de Voleibol



La Habana, 19 ago (RHC) La selección cubana abrió en el grupo B con éxito sobre República Dominicana en cuatro parciales (25-17, 29-31, 25-21, 25-19) en la apertura del Campeonato Norceca Masculino de Voleibol en Durango, México, el cual concede dos plazas para el mundial de Rusia 2022.

Los titulares defensores tuvieron tres hombres con doble dígitos, el zurdo opuesto Jesús Herrera, quien sumó 18 puntos gracias a 16 ataques y dos ases; el jugador de esquina Miguel Ángel López con 17, par de ellos por saques, y el central José Israel Massó, que agregó 14 tantos.

Otros que aportaron fueron el atacante Yohan León (8), quien relevó en los dos últimos parciales a Julio César Cárdenas (2); el gigante bloqueador de 209 cm Endriel Pedroso (5) y Lyván Taboada (2) en el último set tras sustituir al pasador titular Arián Goide (1). Como líbero actuó Yonder García.

Los dominicanos aprovecharon en el segundo tramo las pifias de los cubanos para sonreír por única vez en el cotejo, pues los alumnos de Yosvani Muñoz los aventajaron en ataques (52-34) y bloqueos (10-7).

Los rivales solo hicieron una raya más en el servicio (5-6) y cometieron menos errores no forzados (41-37).

López, capitán de Cuba, manifestó que «el equipo está en buena forma física, fue un buen debut. Nos relajamos en el segundo y por consiguiente empezamos a cometer errores no forzados, pero supimos recuperarnos estabilizando el juego».

El director técnico, por su parte, dijo que «nos confiamos demasiado en ese set que botamos; llevamos casi dos años sin competencia y por eso la falta de comunicación entre los jugadores. Estoy confiado de que a medida que avance el torneo iremos mejorando el ritmo de juego».

Este jueves el campeonato puntuable para el ranking de clasificación a los Juegos Panamericanos de Chile 2023 continuará con la segunda jornada en la que Cuba enfrentará a Guatemala a partir de las tres de la tarde.

Precisamente los centroamericanos presentaron resistencia al equipo estadounidense, plagado de jugadores universitarios en su mayoría menores de 23 años, que requirió de cinco parciales para asegurar la victoria (26-24, 25-23, 23-25, 25-20, 15-10). Los norteños enfrentarán hoy a los dominicanos (6:00 p.m).

En otros resultados, correspondientes al grupo A, Puerto Rico derrotó a Canadá 3-0 (25-22, 25-20, 25-19), y México a Trinidad y Tobago también en parciales corridos (25-11, 25-13, 25-8).

Los desafíos de esta llave serán entre canadienses y trinitarios (1:00 p.m), y mexicanos y boricuas (8:00 p.m).

Tomado de JIT.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/267478-cuba-abrio-con-victoria-en-norceca-masculino-de-voleibol>



Radio Habana Cuba